

26-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Soziale Sicherheit

Liebe Leserinnen und Leser, vielleicht erinnern Sie sich noch an „Im Gespräch“ vom Amt für Arbeit, Wirtschaft und Soziales der EKHN. Viermal im Jahr wurde ein aktuelles Thema aus den Bereichen Arbeit, Wirtschaft und Soziales von verschiedenen Seiten beleuchtet. Jetzt gibt es das Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN und mit ihm „**Perspektiefe**“. Das Konzept ist geblieben, Name und Layout sind neu und die Themenpalette wird um Umwelt, Ernährung und Landwirtschaft erweitert. Wir starten mit dem Schwerpunkt „Sozialhilfe“, da in den nächsten Jahren umfangreiche Reformen geplant sind. Wie sieht die Praxis der Sozialhilfe derzeit aus, wie muss das soziale Sicherungssystem verändert werden und welche ethischen Maßstäbe sollten zugrundegelegt werden? Mehr dazu erfahren Sie auf den nächsten Seiten. Nun viel Spaß beim Lesen! Wir freuen uns auf Ihre Reaktionen. G. Neveling [Die Perspektiefe Nr. 1 können Sie hier herunterladen.](#)

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

26-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Perspektive 1, Dezember 2002

Keine News in dieser Ansicht.